
Gremiales

San Isidro… 
Cambios de pista:
con motivo de los reclamos recibidos de los profesionales, con respecto a los cambios de pista a
pesar de que oficialmente, solo estaba húmeda…
El sábado 24, representantes de La Gremial se reunieron con el Presidente,  éste le comunicó que
por resolución de la Comisión de Carreras y con el objeto de preservar más a la pista de césped,
los días que la misma esté pesada ó húmeda, las siguientes categorías serán pasadas a la pista de
arena: 6 años, 5 años, 4 años y 3 años perdedores… y que no cambiarán de pista: 3 años
ganadores, Preparatorias, Promoción "Stayer", Handicap y Clásicos.
Así las cosas La Gremial consultó con los Jockeys que en ese momento se encontraban en el
"cuarto de jockeys", dando éstos su conformidad, salvo para las carreras de recta que
pasan a 1100 ó 1200 mts., con "codo" pues son peligrosas y cambia totalmente el
desarrollo de la prueba…  

Reglamento de Carreras:
en la misma reunión el Señor Emilio Dumais, Presidente de la Comisión de Carreras, informó
que están trabajando en un "borrador" de actualización del Reglamento General de Carreras y
se comprometió a enviarlo a La Gremial lo antes posible para que dé su opinión y haga su aporte.

Pago de premios y "Boxes":
el Secretario General de La Gremial, el Jueves 21 se reunió con el Presidente del Jockey Club
para tratar éstos temas que tanto preocupan a los trabajadores profesionales… 
Con respecto al primero, pago de premios en efectivo, el Señor Bruno Quintana se comprometió
a buscar una pronta solución. 
En lo que hace a "Boxes", decidió analizar en profundidad la propuesta de La Gremial de
crear un "Fideicomiso", que también fue presentado oportunamente al Dr. Gustavo
Posse, Intendente de San Isidro. Es necesario recordar que con la construcción de éstos
"Boxes", la prioridad para su asignación será de los entrenadores que trabajan fuera de
la Villa Hípica y que en su momento fueron censados por el Municipio y La Gremial.

Sabías 
que…
Sabías 
que…¿¿

a la reunión de Jockeys de Julio 15, concurrieron más
60 profesionales afiliados, de  todos los niveles y que
fueron informados detalladamente sobre todos los
servicios que les presta su Gremial, como también de los
ingresos y egresos de su Gremio y de la Obra Social de
todos?... 


